



ARTE Y C

Susana Omon Alfaro:

Poesía sencilla, poesía para sus alumnos

Escribe: Wilson Pereira Tapia

Aunque descendiente de familia francesa, la señorita Susana Omon es nacida y criada en nuestra ciudad. Al llegar su abuelo Yan Aomont, al territorio chileno (Coquimbo) no sabía hablar en absoluto el castellano, luego, al contraer nupcias sucedió la cosa más curiosa, que fue el cambio de su apellido, se suprimieron las letras A y T para quedar en Sólo Omon.

Como toda persona del signo Libra, Susana Omon, gusta de la paz, el orden y la cortesía, siendo a veces, indecisa e impulsiva, pero equilibrada.

Sus primeros estudios los realizó en la escuela N° 2 (actual D-166), posteriormente la preparatoria la efectuó en el Liceo A-12 de niñas. Finalmente ingresa a la Escuela Normal de La Serena, desde donde se recibe co-

mo profesora básica, cumpliendo de esta manera, la primera de sus metas, enseñar, ser maestra.

En cuanto a lo literario, desde pequeña gustó de escribir, de la lectura. Sus primeros poemas, una vez licenciada, fueron para sus alumnos, en ellos resaltaba la celebración de acontecimientos, tanto locales como nacionales.

Sus clases las comenzó impartiendo en la Escuela América de Combarbalá, lugar en la que fue elegida Reina de la Primavera 1971, en la realización de los Juegos Florales.

Posteriormente fue trasladada hasta la localidad de Lagunillas, para finalmente establecerse nuevamente en Ovalle, donde trabajó como profesora en la Escuela N° 6 ubicada en ese entonces,

en el corazón comercial de Bonavento.

Otra de sus grandes aspiraciones fue estudiar Pedagogía en Francés, lo que no le resultó, pero sí, parte de aquel anhelo fue realidad al dar clases del idioma durante tres años en la jornada vespertina del Liceo de Hombres de Ovalle.

Finalmente, también cumplió el sueño de ser secretaria, profesión que le llamaba bastante la atención por ser ésta muy femenina e interesante. Tal desempeño en el campo, lo realizó mientras ocupaba el cargo de Jefe de Gabinete de la Gobernación Provincial de Limarí y siendo Gobernador Héctor Venegas Sepúlveda, sin duda alguna un hombre cuya labor realizada para bien de la comunidad es aún recordada por la gran mayoría de las perso-

nas que de alguna u otra manera se vincularon con él.

Volviendo a lo literario, le es muy fácil escribir, tiene facilidades, pero le ha faltado el estímulo. Muchas veces ha sido jurado en variados certámenes literarios, llegando a relacionarse con importantes personajes de las letras limarinas, entre ellos don Alro Caupolicán Flores.

Al igual que la mayoría de los escritores, sus primeros poemas se leyeron en las páginas del diario "La Provincia". Ultimamente, también ha escrito para la Revista del Profesor y uno de sus poemas, para la ciudad que le vio nacer "Ovalle", ha quedado perpetuado en el libro "Historia de Ovalle", del autor Enrique Ugalde Santos.

Poesía sencilla, poesía para sus alumnos [artículo] Wilson Pereira Tapia.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pereira Tapia, Wilson

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poesía sencilla, poesía para sus alumnos [artículo] Wilson Pereira Tapia.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile